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Nous sommes à la limite de l’effondrement total. Nous risquons de tout
perdre, non seulement sur le plan économique déjà bien mal en point avec les
nombreux sabotages de l’équipe Macron, mais aussi pour garantir nos libertés
en grand danger !

Les ennemis ne sont pas à nos portes, ils sont au cœur même de notre pays.
Nos ennemis sont ceux qui sont au cœur du pouvoir, ceux qui nous gouvernent !
Ils ne nous veulent pas du bien mais ils sont missionnés pour nous détruire
et ce, à tous les niveaux : la liste serait trop longue !

Ce que nous voyons c’est un peuple au bout du rouleau qui réclame un peu de
justice sociale, et se fait matraquer par une bande de hors la loi aux ordres
d’un pouvoir devenu terroriste et meurtrier pour imposer une dictature
fasciste au service des USA et des milliardaires !

Macron a été mis en place pour détruire la France et briser le peuple
français dans tous les domaines : sociétal, sanitaire, économique, spirituel.
L’ultra violence politique d’une certaine police aux ordres des traitres au
pouvoir et rémunérée grassement pour faire le sale boulot, confirme qu’elle
reçoit des ordres en ce sens.

Après l’opération Covid et l’injection du poison vaccinal présenté comme
« sûr et efficace », les victimes se comptent par dizaines de milliers.
Femmes et enfants sont rendus stériles pour que le plan de dépopulation
mondiale soit effectif. La corruption de la classe politique, son adhésion
aux thèses eugénistes, sa soumission aux cartels bancaires et aux
organisations mondialistes comme le FEM de Klaus Schwab, constituent les
preuves évidentes que nous sommes les victimes du plus grand crime contre
l’humanité de l’Histoire. Nos propres vies sont menacées et les informations
qui nous parviennent chaque jour nous le confirment.

Les accusations de complotisme pour essayer de nous faire passer pour des
fous, sont démenties par les révélations des scientifiques, des chercheurs,
des médecins honnêtes qui ont préféré tout perdre plutôt que de se rendre
complices de crimes abjects. Seuls des esprits malades peuvent participer à
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ce plan de dépopulation mondiale. Seuls des mythomanes psychopathes sont
capables d’une telle perversité.

La confiance est rompue.

Ceux qui sont censés nous protéger, nous trompent et nous assassinent. Ils
sont sans foi ni loi car ils haïssent notre humanité. Et c’est parce que nous
sommes désormais tous en danger, que le peuple a décidé de se lever.

La retraite n’a été que l’étincelle pour mettre en lumière tout ce que nous
subissons depuis 2017, et plus particulièrement depuis la fausse pandémie qui
a vu ce pouvoir franchir toutes les limites de la loi, faisant de notre pays
un État de non droit où toutes les formes de tyrannie ont pu s’exercer en
toute impunité.

Quand Martin Blachier tente de justifier les mesures sanitaires gravement
liberticides, les qualifiant « d’inutiles et exagérées », disant « C’est
parce qu’on ne savait pas », traitant ceux qui savaient « d’assassins », de
« criminels », de « complotistes », il est temps de comprendre que ce pouvoir
fou a envoyé des millions d’êtres humains dans l’enfer des effets secondaires
tragiques et au cimetière.

Irresponsables ou complices ? Nous sommes en droit de douter de la santé
mentale de ceux qui nous dirigent, de ceux qui nous mentent et nous trompent
et de cette légion de docteurs Mengelé plus attentifs à leurs intérêts
financiers qu’à la santé de ceux qui leur ont fait confiance.

Jamais notre pays n’a subi une trahison d’une telle ampleur car des innocents
sont morts d’avoir fait confiance à cette meute criminelle.

Alors oui, nous avons tout supporté : la corruption des politiciens, les
mensonges des médias, la trahison des médecins, l’effondrement de notre
économie et de notre niveau de vie, l’explosion de la misère et du chômage,
l’insécurité entretenue par le pouvoir pour justifier le vote de lois
toujours plus réductrices de liberté, l’injustice sociale qui voit les
bénéfices des milliardaires atteindre des sommets indécents quand des
millions de Français ne parviennent même plus à nourrir leurs enfants… et
l’abjecte autosatisfaction des responsables de cet immense gâchis…

Notre France est en train de devenir un pays du Tiers Monde à cause de la
trahison des gouvernements qui sont devenus les domestiques obéissants des
cartels bancaires et de la finance prédatrice. Et dans ce marasme continu, la
seule victime est le peuple français.

Nous avons dépassé depuis longtemps les bornes de l’inacceptable car pour
nous obliger à accepter toutes ces injustices, le pouvoir nous inflige une
violence policière inouïe qui n’a pas d’équivalent sur notre continent !

Des millions de Gilets jaunes réclamant de pouvoir boucler le mois, n’ont eu
que la violence en retour. Des milliers de blessés, de mutilés, d’estropiés,



d’emprisonnés, sans oublier les morts qui réclamaient juste de pouvoir manger
et nourrir leurs enfants…

Aucun pouvoir n’a eu autant de mépris pour la vie humaine. Aucun pouvoir n’a
eu autant de sang sur les mains. Jamais la violence n’a tant servi de méthode
de « gouvernement » qu’aujourd’hui.

Nous avons à faire à des cyniques, à des gens sans foi ni raison, à des
politiciens incapables de discerner le bien du mal, à des traîtres, des
opportunistes, des fourbes dont le mensonge est le pain quotidien.

C’est la raison pour laquelle l’article 35 de la Constitution du 24 juin 1793
stipule :

« Quand le gouvernement viole les droits du peuple, l’insurrection est
pour le peuple, et pour chaque portion du peuple, le plus sacré des
droits et le plus indispensable des devoirs ! »

Par ses actes, le pouvoir s’est mis hors la loi. Nous sommes donc en
situation de légitime défense.

Ce pouvoir, à la légitimité effondrée, n’est plus qu’un bloc de coercition.
Pour avoir lui-même abattu toutes les médiations, l’autocrate psychopathe
n’est plus séparé du peuple que par une ligne de policiers robocops.

De cet individu que toute raison a depuis longtemps déserté, rien ne peut
être exclu. N’est-il pas en effet apparent pour tous qu’à force de vouloir
trôner seul en gloire, Macron s’est collé à tout : il s’est collé à la loi
retraites, comme il s’est collé à la police et à l’ordre capitaliste de sorte
qu’il est devenu la synthèse vivante de toutes les détestations
particulières, et finalement leur unique objet. La police est partout, la
justice nulle part. Ce sont des décennies d’humiliations qui commencent à
exploser.

Pour le moment, nous, le peuple français devons sans faute profiter de cette
fenêtre qui s’ouvre avec ces nombreuses manifestations et cette colère qui
s’exprime pour pousser ce combat et aller pacifiquement jusqu’au bout sans
faillir.

La presse internationale annonce plus de dix millions de manifestants mais
nos médias mainstream divisent le nombre par trois ! Manipulation et
désinformation sont les deux mamelles de ce pouvoir massivement rejeté par le
peuple.

Ne plus accepter que le peuple se fasse molester, tabasser comme des chiens
dans les rues. Il va falloir que nous nous battions avec courage et
détermination jusqu’à la victoire. Car, c’est une guerre contre cette
oligarchie prédatrice et criminelle, or dans une guerre deux clans



s’affrontent.

Notre clan, le peuple de France, doit s’y préparer avec courage,
détermination, hardiesse. Cette porte ouverte depuis ces derniers jours ne
doit absolument pas se refermer, pour notre survie à tous !

Montrons-leur que nous les français, les « sans-dents », « les gueux »,
« ceux qui ne sont rien », sont aussi des hommes dignes, valeureux, braves et
résolus !

Alors, soit le gouvernement choisira la fuite en avant autoritaire et nous
entrerons officiellement en dictature, soit il commencera à reculer.

Il faut désormais prendre au sérieux l’hypothèse d’une destitution de Macron
pour nous donner la force de résister, d’aller au combat et imaginer le champ
des possibles qui s’ouvrirait alors en cas de triomphe !

« Les tyrans ne sont grands que parce que nous sommes à genoux ». Alors
levons-nous courageusement et préparons-nous au combat, il y a encore des
hommes courageux dans ce pays !

C’est là maintenant ou jamais, plus jamais !


